

FRANCISCO CUENCA RODRÍGUEZ

ALCALDE DE GRANADA

SR. D. LUIS ÁBALOS MECO MINISTRO DE FOMENTO

Paseo de la Castellana, nº 67 Nuevos Ministerios, 28071 MADRID

Querido Ministro:

En primer lugar permite que te felicite por tu reciente nombramiento. Desde la ciudad de Granada te deseamos toda suerte de parabienes en esta nueva andadura que comienzas convencidos de que tu buen trabajo se verá reflejado en la mejora de la calidad de vida de los ciudadanos y ciudadanas de Granada que miran a tu Ministerio ávidos de conocer y con sus esperanzas depositadas en tu gestión.

Como bien sabes, Granada está aislada por ferrocarril del resto de España y Europa desde hace más de 3 años, una situación que no se ha vivido en ninguna otra ciudad española y que siempre hemos entendido como un injusto agravio. Así se lo transmitimos en numerosas ocasiones a tu antecesor y su equipo.

La situación que vivimos en Granada se hace insostenible. Las pérdidas millonarias en nuestra economía, tasadas en unos 400 millones de euros, junto a la pérdida de oportunidades que la ausencia de tren está suponiendo para Granada, en relación a otras ciudades cercanas que no se han visto jamás perjudicadas de esa manera, tienen encendidas todas nuestras alarmas. La Mesa por el Ferrocarril de Granada, catalizadora del descontento social que la ausencia de tren durante 3 años ha generado, no deja de mantener su lucha para acabar con el aislamiento ferroviario de una provincia castigada.

Sirvan estas líneas, ministro, para hacerte llegar el mismo deseo que transmití a tus antecesores en el cargo con un resultado poco favorable: deseamos acabar con nuestro aislamiento ferroviario de una vez. Me gustaría que nos pudiésemos ver en cuanto tu agenda te lo permita, bien en Granada, lo que serviría para que te hagas una idea aún mayor del problema que tenemos, o bien en tu ministerio. En esa cita me gustaría trasmitirte la inquietud de este alcalde que no es más que el mensaje de ansiedad de una sociedad, la granadina, castigada de una manera injusta por una decisión que nunca hemos



FRANCISCO CUENCA RODRÍGUEZ

ALCALDE DE GRANADA

ni compartido ni entendido. El aislamiento ferroviario de Granada ha sido un tremendo error y un golpe directo a su economía del que tardaremos en recuperarnos.

Granada es una tierra dinámica, con infinidad de valores turísticos, científicos, académicos y empresariales que quiere contribuir al crecimiento del conjunto de la Economía desde aquellos aspectos en los que somos una verdadera potencia. Contamos con el monumento más visitado de España y uno de los atractivos más bellos del mundo y más reconocidos fuera de nuestras fronteras. Pero la Alhambra no es nuestro único baluarte. La Universidad, una de las 3 mejores de España, en palabras del Ministro de Ciencia y Universidades, Pedro Duque; un tejido empresarial sólido basado en el sector biotecnológico y de la innovación; unas potencialidades turísticas de primer nivel; un puerto que crece a mejor ritmo que ningún otro en nuestro país... con todo eso, cómo es posible que no tengamos tren desde hace tres años.

Estoy convencido de que, a partir de ahora, vamos a encontrar todas las respuestas que hasta ahora nos han faltado. Pero es necesario que tu Ministerio ponga luz y taquígrafos a todo lo que ha sucedido en relación a la llegada del AVE a Granada y acabar con nuestro aislamiento ferroviario de una vez por todas, solucionar el problema de Loja y empezar a proyectar de manera seria y sin ambages el soterramiento de la llegada del tren a Granada por el barrio de la Chana. Esas son las tres peticiones históricas de la mesa del ferrocarril granadina y esas son las tres peticiones que deseo trasladarte en esa cita que te pido y que espero se produzca de forma inmediata.

Granada a 20 de junio 2018

icisco Guenca Rodríguez

Alcalde de Granada